
Minha vida 



Sou de peixes e como toda piscina amo água, era
indecisa e sonhadora.
Resolver escrever sobre nossa vida não é nada fácil.
Pois somos no mínimo três pessoas; a que pensamos
ser; a que queremos que outros pensem que somos e
a que os outros definem. e como pôr no papel tudo
isso? Boa pergunta; mas vamos lá; afinal somos como
o rio que corre todo segundo carregado de vida e
mudando a cada espaço percorrido.
A vida é simplesmente uma dádiva divida e
celebramos todo dia este presente.



Até alguns dias atrás achava minha infância infeliz
porquê tive problemas; mas quem não teve?
Hoje sinto como fui feliz filha de pais humildes,
honestos, trabalhadores que literalmente iniciaram
sua vida conjugal com muitas dificuldades e
construíram com seu esforço, seu suor o que tem
hoje. Fui tão amada e esperada assim como minha
irmã e tenho ótimas lembranças, algumas tristes
mas, bonitas cheias de fé e amor. E para contar todas
essas lembranças teria que escrever muito mais. 



Agora com 37 anos, sou casada, tenho dois filhos
lindos e amados. O filho mais velho tem 11 anos e
ganhou uma viagem com seu colega e professora em
um concurso cultural. 
E meu bebê é uma menina de 07 anos muito especial.
Com meus filhos aprendo todo dia sobre amor
incondicional, a valorizar os pequenos detalhes da
vida. O sorriso de um boa noite; o abraço da saudade;
mesmo nos momentos de educar sou feliz e aprendo
com eles. Agradeço a minha família base e a família
que constitui.



E a minha profissão? Até o momento sou professora,
digo até o momento porquê vou mudar de profissão,
mas tenho a certeza que independente do rumo a ser
tomado o ser professor sempre existirá em mim.
Pois vejo o professor como o ser mais importante,
depois da família, na vida de uma criança. Se cada
professor resolvesse escrever sobre suas
experiências nossa; teríamos muitas, mas muitas
histórias. Tristes, alegres, engraçadas, de sucesso, de
vida.
A vida que tanto amamos e ás vezes esquecemos de
valoriza-lá.



E aqui finalizo ao lado dos dois tesouros de minha vida.
Não contei muita coisa, mas o mais importante é você
saber que: 1ª temos que valorizar nosso passado; 2º
agradecer nosso presente para termos um futuro
glorioso.
Faça tudo na sua vida de alma, corpo, mente e
coração. Assim você saberá que está no caminho
certo.




